

Hoy, en una pregunta a la vicepresidenta tercera del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica. Teresa Ribera

Juncal reclama medidas concretas para contener el precio de la energía

- El senador del PP denuncia “las cifras insoportables que están soportando los ciudadanos y las industrias, ayer 500 euros el MW y hoy un pico de 700 euros”
- Afirma que “los prejuicios políticos ideológicos del Gobierno le impiden replantearse el futuro de la energía nuclear, que facilitaría un precio más competitivo para la industria”

08, marzo, 2022. El portavoz de Energía del Grupo Popular en el Senado, Juan Juncal, ha reclamado a la vicepresidenta tercera y ministra para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, Teresa Ribera, medidas concretas para contener el precio de la energía ante “las cifras insoportables que están soportando los ciudadanos y las industrias, ayer 500 euros el MW y hoy un pico de 700 euros”.

“Sus medidas estrella después de un año estrelladas”, le ha recriminado Juncal a la ministra, aunque le ha reconocido que “lo único sensato y acertado que han hecho es votar en contra de la proposición de sus socios de Podemos para la creación de una empresa eléctrica pública”.

El senador del PP le ha reclamado a Ribera que “haga algo positivo y efectivo, modifique el bono eléctrico, lleve a los Presupuestos Generales del Estado las primas a las renovables, agilice los trámites administrativos y actúe sobre el gas”, le ha reclamado Juncal a Ribera durante la sesión de control al Gobierno celebrada esta tarde en la Cámara Alta.

El portavoz de Energía del GPP ha preguntado a la vicepresidenta por las medidas que piensa adoptar para contener los precios de la energía, una vez que ha reconocido que las medidas fiscales tomadas hasta la fecha habían sido insuficientes.

“Ustedes hablan de reducción de impuestos, pero por la puerta de atrás y con la complicidad del PNV, en el próximo pleno y si la mayoría de los senadores

no lo impide, se debatirá y aprobará un nuevo impuesto a añadir al precio de la electricidad”, le ha reprochado el senador del PP a la ministra.

Según Juncal, “los prejuicios políticos ideológicos del Gobierno le impiden replantearse el futuro de la energía nuclear, que facilitaría un precio más competitivo para la industria”, al tiempo que ha denunciado que “en este campo lo único que han hecho es la creación de cinco cementerios nucleares al aire libre”.